
Frau Schättiger fragt nach der bisherigen Zuschusshöhe und danach, ob für 2014 überplan-
mäßige Aufwendungen beantragt werden müssen. Herr Otzen teilt mit, daß bisher eine jähr-
liche Zuwendung i. H. v. 7.000 € gezahlt wurde und der Zusatzbedarf für 2014 im De-
ckungskreis vorhanden ist. Es gibt weitere Wortmeldungen von Frau Heidebrecht – Rüge, 
Herrn Hahn, Herrn Schröder und Herrn Delfs, zu denen Herr Otzen Stellung nimmt.  
 


